A L'ACTION POUR ARRACHER LA LIIBERATION DE

JACQUES DUCLOS!

La classe ouvrière a puissamment démontré le mercredi 26 mai sa volenté d'empêcher à tout prix les préparatifs de guerre de l'impérialisme. Le Gouvernement PINAY a voulu prendre sa revanche en emprisonnant le secrétaire du Parti Communiste Français J. DUCLOS.

Pour préparer sa guerre

nuseler la classe ouvrière et ses organisations

C'est pourquoi, après avoir arrêté des centaines de militants ouvriers, PINAY, sous des prétextes fallacieux, tente de frapper un grand coup.

AUJOURD'HUI, le Parti Communiste Français subit les premiers chocs. Si le Gouvernement arrivait à ses fins,

DEMAIN, toutes les organisations ouvrières seraient frappées, par les mêmes mesures car la bourgeoisie ne peut tolérer qu'aucune voix, aussi timide soit-elle, s'élève contre ses plans de guerre.

DEMAIN, le parti socialiste et la C.G.T.-F.O. seraient également victimes.